

この度は、クラウドファンディングプロジェクトに
たくさんのご支援ありがとうございました。

8/17～10/15の間はクラウドファンディングは掲載終了していますが

引き続き！

ご支援お願いします！！

この寄付は寄付金控除の対象になります

養護老人ホームさいかい

創立 88 年を迎える施設の安全を保ちたい！

『消防設備における火災受信機・連動操作盤』
の入れ替えにご協力をお願いします！

当該施設は 1932 年現在の長崎県西海市崎戸町に救護施設として発足、1963 年老人福祉法の公布に伴い町立の公的施設として養護老人ホームとなりました。

2011 年当法人設立により行政より民間移譲を受け法人にて運営を開始し、現在に至り今年で創立 88 年を迎える市内唯一の措置施設です。現在の施設は 1988 年建設の 30 年を超過し建物および設備により幾度と改修工事を実施し、直近では 2018 年にも中規模改修工事を実施し老朽化対策を施していますが両側を海に囲まれ強塩害地域も重なり老朽化対策に費用が毎年度嵩んでいる現状にあります。配管の腐食や設備の老朽化によりボイラーの入れ替え、非常時電源の入れ替え等々生活に直結する部分から毎年度手を加え何とか維持をしております。

その中でも人命に関わる「消防設備における火災受信機・連動操作盤」を皆様の協力を賜りつつ入れ替えたいと考えております。

資金の使い道・実施スケジュール

目標金額：3,000,000 円

資金用途：施設消防設備入替工事

募集期間：2020 年 06 月 01 日～2020 年 10 月 15 日

工事期間：2020 年 10 月 16 日～2020 年 10 月 23 日

当法人ホームページからも
ご寄附いただけます。



社会福祉法人福医会



お問合せ先：社会福祉法人福医会 総務課・社会福祉課 Tel:0959-34-2288 (平日 8:30~17:30)
E-mail: s_soumu@fukuikai.or.jp

HP: <http://www.fukuikai.com/>



クラウドファンディングご支援へのお礼とご報告

2020年6月1日に開始しました「創立から88年を迎える”救護施設”を安心と安全に維持したい」として、消防設備における火災受信機・運動操作盤の入れ替えプロジェクトに対しまして、たくさんの貴重なご支援、ご協力を頂きまして有難うございました。2020年8月15日をもちまして、クラウドファンディングのプロジェクトが終了となりました。

ご支援頂きました寄付金は、消防設備における火災受信機・連動操作盤の入れ替えのため大切に使用させていただきます。

今回のプロジェクトにつきましては、法人として初めての取り組みであるにもかかわらず、多くの方々より、さまざまな励ましのお言葉を頂き、大変励みになりました。あわせてお礼申し上げます。

これからも自然豊かな西海市を中心に、地域のみなさまのご理解を得ながら、地域福祉と地域医療を通して、微力ながら地域貢献に努めてまいります。

今後もみなさまのお役に立てるよう、さまざまなプロジェクトを計画していきますので、引き続きご支援・ご協力を賜りますよう、よろしくお願いいたします。

クラウドファンディングは終了しましたが、消防設備・連動操作盤の入れ替えプロジェクトは引き続きご支援をお願いしておりますので、よろしくお願い申し上げます。



社会福祉法人 福医会